

Erneut chancenlos gegen Rheinstädter

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:57 Uhr -



Wie schon im Hinspiel so unterlag die 3. Herren auch in der Rückrunde am 31. Januar dem Tabellenführer der TG Boppard 3 klar im Meisterschaftsspiel der 2. Kreisklasse Staffel 1. Den Umstand, dass der Gastgeber vom Rhein nicht komplett antrat, konnten die Dichtelbacher Gäste nicht nutzen, traten sie doch selbst nur in Ersatzbesetzung auf. Sowohl Friedel Eich als auch der etatmäßige siebte Mann im Team, Frank Ripphahn, waren nicht verfügbar, sodass aufgrund des parallelen Spiels der 4. Herren Dominik Kolb (Foto) aus der 5. Herren einsprang. Leider gelang zu Anfang nur ein Doppelsieg durch die Kombination Timo Küpper/Lars Krämer. Diese beiden Spieler des vorderen Paarkreuzes waren es auch, die anschließend den TuS erst- und letztmals an diesem Abend in Führung brachten. Beiden gelang ein jeweils deutliches 3:0 in ihrem ersten Einzel.

Doch das reichte gegen die in der Mitte und hinten stark besetzten Rheinstädter nicht aus. Mit vier Einzelerfolgen in Serie ging Boppard wiederum souverän mit 6:3 vorentscheidend in Führung. Da half auch der Anschlusspunkt durch Timos zweites gewonnenes Einzel den TuS-Akteuren nicht weiter. Denn auch die letzten drei Einzel gingen erneut allesamt an den Gastgeber, der den Sieg zum 9:4 zuschnürte und die Tabellenführung festigte. Dichtelbach hingegen muss sich nun strecken, wenn es noch um die Meisterschaft mitreden möchte. Die Tendenz zeigt eher zugunsten Boppards oder gar Simmerns.